ajedrez

Olos cinch



Sergio Fernández, en un momento de la competición.

Exhibición de simultáneas en el Colegio de Fozaneldi

El ajedrecista Sergio Fernández compitió contra 20 rivales

Oviedo

El ajedrecista asturiano de 16 años Sergio Fernández fue el protagonista de la la V Exhibición de Simultáneas de Ajedrez «Fozaneldi» celebrada en el patio cubierto del C.P. Fozaneldi y organizada por la A.M.P.A., como viene ocurriendo desde hace ya cinco cursos.

En esta actividad, abierta a toda la comunidad educativa, Sergio compitió contra 20 tableros, 19 alumnos del colegio y este año, al igual que en pasados certámenes, uno de los tableros fue un motor de ajedrez sobre ordenador portátil, en esta ocasión Rybka 4, actual campeón del mundo, pero eso si, rebajado de fuerza.

Se compitió sin reloj, a un ritmo rápido, acabando la última partida sobre las 18:30 horas. Todas las partidas fueron ganadas por este magnífico jugador, salvo la lucha con Rybka, que perdió tras un despiste en la jugada 16 y que pagó con un contundente y rápido mate en la jugada 25.